
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

一人ひとりを笑顔にしたい！～ひらかた万笑
ばんしょう

！～ 

の思いで、一歩一歩、取り組んでまいります。 
紙面の都合で簡単なご報告となっております。

詳しいご報告は、公式ホームページなどに掲載
しております。ご覧頂けますと幸いです。 

Ⅰ．12 月定例月議会（条例、補正予算審議）ご報告（12/8、12/22） 

寒の入りとともに寒さがつのりますが、皆様
にはコロナ禍にあってもご活躍のこととお喜
び申し上げます。 
本年も新型コロナウイルス感染症による厳し

い日常を想定しながらも、その先を見据え、 

 [ 12/8 ] 条例制定・契約締結 
市役所のデジタル化、はんこレス化を推進！ 

「枚方市情報通信技術を活用した行政の推進
に関する条例」の制定 

樟葉駅前ロータリーの交通混雑解消へ！ 

樟葉駅前広場ロータリー改良工事 請負契約締結 
契約期間:2022年（令和4年）1月31日まで 
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ばんしょうの質疑の視点 （12/22 本会議） 

 [ 12/22 ] コロナ対策 補正予算 
新型コロナ ワクチン接種に向けた準備開始！ 

新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業費:
新型コロナウイルスワクチンの接種開始に備えた
システム改修などの必要な体制整備に係る経費: 
約1.0億円（国） 

新型コロナワクチン接種の早期の体制づくりに全庁を挙げ推進を！ 

Ⅱ．12 月定例月議会 一般質問 ご報告 （12/15） 

今も未来も 一人ひとりの笑顔！の実現を思い描き、登壇しました。 

ばんしょうの質疑の視点 （12/22 本会議） 

 

【副市⾧】業務の総量が見通せない中ではある
が、通常の予防接種業務を大幅に上回る多岐に
わたる業務が想定され、現在必要な組織体制に
ついて検討している。 

接種開始の時期は、市として問われてくる。 
時間のない中で医師会などとの煩雑な調整業務
への対応は、担当部署だけでは困難と考えるが、 
市の組織体制をどのように考えているのか。 

新型コロナワクチン接種体制確保事業 

 全庁を挙げた早期の体制づくりを！ 

 市民への分かりやすい情報提供を！ 

 市民の期待に応えられる中期的な体制整備を！ 

Ｑ 

Ａ 

 
「働くこと」は、人の尊厳という意味においても
非常に重要。枚方市としても、今年度の予算執
行とともに、来年度予算では必要な改革を進め
つつも、「雇用」を意識した予算を組むと宣言す
べきと考えるが、市⾧の見解を聞きたい。 

【市⾧】新型コロナ感染拡大の影響により、来年
度の予算編成については厳しい状況にあるが、
そうした中でも、市民生活を守ることは市⾧で
ある私の責務であり、今の社会情勢等を見極め
た中で、適切に予算編成を行っていく。 

「働くこと」、「雇用」を軸とした政策推進を！ 

Ｑ 

Ａ 

 

 

学校教育における ICT 活用について 
「授業外でも」効果的な活用を！ （「心の天気」など） 
「誰ひとり取り残さない」推進方法を！  

市役所の手続における電子申請について 
「業務の見直し」「業務の標準化」という基本を 
確認し、確実に推進を！ 

産業振興の推進について 
文字通りの「にぎわい」によって、「繁盛」につなげる 
よう、明確な「にぎわい」目標を設定し推進を！ 

新型コロナ感染拡大の状況認識について 
タイムリーで、適切な状況認識のもとで判断を！ 



 

 

 

 

   

   

少なくとも 10 年後、20 年後の枚方の未来を見据えた計画の策定を！ 

Ⅲ．枚方市駅周辺再整備に向けた全員協議会のご報告 （12/4） 

皆様のご意見・ご要望・ご提案を 

お聞かせ下さい 

ばんしょうの質問の視点 

 

環境に優しい新庁舎の実現に向けて、太陽光な
どの自然エネルギーの有効活用や、省エネルギ
ー設備の導入などにより、環境負荷低減に資す
る庁舎を目指すとともに、庁舎や敷地内の緑化
を整備することにより地球環境に配慮した新庁
舎を目指すこととしている。 

市は、昨年2月に2050年CO2排出量実質ゼロを
宣言したが、「新庁舎計画」では環境配慮への積
極性が感じられない。新庁舎において達成すべ
き環境性能をどのように考えているのか? 

【市役所新庁舎】 

防災・環境性能に先進的な技術を！  

Ｑ 

Ａ 

 

少子高齢社会などの課題に対応するため、枚方
市駅周辺の地域資源を活かし、まちの魅力を高
めていくため、様々な交流や定住促進を目指し
ている。また、SDGsを意識しながら、⾧期的か
つ多角的な視点を持って進めていく必要がある
と考えている。 

改めて「枚方市駅周辺再整備事業」は何を目指
しているのか? 2030年の達成を目指すSDGs
を計画に盛り込むことは、市民との合意形成に
おいても重要だと考え、要望する。 

未来の誇りある枚方となる計画を示し、 

市民との合意形成を図るべき！  

Ｑ 

Ａ 

12月4日に全員協議会が開催され、「枚方市駅周辺再整備」について市の示した計画案について、全12名
の議員が質問しました。私の質問の視点をご報告します。市の示した計画案の抜粋を下記に示します。 

資料は、市 HP 公開中の「枚方市駅周辺再整備基本計画（素案）令和 2 年度版」、 
「枚方市新庁舎整備基本計画（素案）令和 2 年度版」などより抜粋 


